

8 Lektionen

Besuch der Stiftung Bad Heustrich im Emdtal bei Spiez

Die Stiftung Bad Heustrich ist ein Kompetenzzentrum für Ausbilden, Arbeiten und Wohnen. Die Angebote richten sich an Menschen mit unterschiedlichem Unterstützungsbedarf, einer Lernschwäche oder einer kognitiven Beeinträchtigung. Wir werden nach einer kurzen Einführung durch den Leiter der Einrichtung, die verschiedenen Arbeitsbereiche der Stiftung und die Wohngruppen kennenlernen, sowie Menschen, die dort leben.

Wir fahren am 3. September 2025 gemeinsam ins Emdtal (mit dem Car der Kirchgemeinde und meinem PKW) und erhalten Einblick in den Lebens- und Arbeitsalltag der Menschen. Unser Sigrist der Schlosskirche Peter Hartmann wird uns begleiten. In 2 Lektionen bereiten wir am 1. September 2024 den Besuch vor.



Termin: 1.+3. September 2025

- 1. September: 18–19.30 Uhr im U2 im KGH Matten
- 3. September: Treffpunkt 13 Uhr Parkplatz KGH Matten, Rückkehr gegen 17 Uhr

Wer mittwochs regulär Schulunterricht hat, benötigt ab 13 Uhr eine Entschuldigung durch die Eltern!

Anika Mudrack

Tel.: 033 822 18 86

anika@mudrack.com

Auf 12 Plätze
begrenzt